

EDITORIAL

La Facultad de Economía de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador cumple 70 años de su apertura en este 2019. Se podría afirmar que su trascendencia es evidente en la gestión y dirección pública y privada, y en los ámbitos nacional e internacional.

Para celebrar estos 70 años de trayectoria, se presenta este número de la Revista PUCE, titulado “Horizontes de la Economía”, en el que se pueden apreciar distintos ámbitos de la sociedad en los que se aplica esta ciencia para medir, resolver incógnitas o sugerir nuevas maneras y políticas de desarrollo para el país, el mundo, el planeta.

Los exalumnos de esta facultad destacan en lo académico como docentes y estudiantes en universidades internacionales, como decanos de otras facultades de economía del país, gerentes de empresas productivas y financieras; y en la dirección de lo público como ministros, gerentes y directores. Gracias a este bagaje, se les convocó para que presenten investigaciones que demuestren la gran variedad de campos en los que se desenvuelven y esa heterogeneidad de enfoques epistemológicos que caben en la disciplina de la economía.

Es así que se presentan estos ocho artículos científicos que tratan del intercambio entre Ecuador y la Unión Europea, el desarrollo humano, el financiamiento de la salud, los flujos financieros ilícitos, cambio climático, econometría, grupos financieros e incertidumbre política.

De igual manera, en este número se incluye como ensayo el manuscrito inédito de un exalumno de la facultad que murió a sus 29 años. Escrito en 1975 para una conferencia a los trabajadores, consiste en una clase sobre la formación social capitalista dependiente del Ecuador.

Dicho esto, el número 108 de la Revista PUCE consolida los “Horizontes de la Economía” vistos desde diferentes perspectivas de la práctica de la disciplina, objetivo principal de esta publicación.